

Mitten in der S-Bahn: 19-Jähriger aus Guinea pinkelt ins Abteil, beleidigt und bespuckt zwei Frauen

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 14. September 2020 um 04:32 Uhr

Polizei ermittelt auch wegen versuchter Körperverletzung

Mitten in der S-Bahn: 19-Jähriger aus Guinea pinkelt ins Abteil, beleidigt und bespuckt zwei Frauen

Montag 14. September 2020 - **Bad Nenndorf (wbn)**. Ein 19-Jähriger aus Guinea hat mitten in der S-Bahn vor den Augen der Fahrgäste ins Abteil gepisst.

Dann beleidigte er zwei Frauen und bespuckte sie, versuchte sie sogar zu schlagen.

Fortsetzung von Seite 1 Im Bahnhof von Bad Nenndorf kamen Polizisten an Bord wobei er sich nicht ausweisen wollte. Der Guineer musste „mit einfacher körperlicher Gewalt“ in der S-Bahn zu Boden und zur Polizeidienststelle gebracht werden.

Die Polizei aus Bad Nenndorf: „Dort konnte die Identität geklärt und der 19-Jährige nach Abschluss der Maßnahmen entlassen werden. Gegen ihn wird wegen Beleidigung und versuchter Körperverletzung ermittelt.“

Nachfolgend der Polizeibericht von heute Morgen: „Am Freitag, 11.09.2020, gegen 17.00 Uhr, hat ein 19-jähriger Guineer zunächst in der S-Bahn zwischen Haste und Bad Nenndorf ins Abteil uriniert. Als sich zwei Zeuginnen darüber unterhalten haben, hat der 19-Jährige eine der Frauen verbal beleidigt und anschließend auf ihre mitgeführte Tasche und die Kleidung gespuckt. Danach hat er versucht die gleiche Person zu schlagen, wobei es beim Versuch geblieben ist.

Nachdem der Zug im Bahnhof von Bad Nenndorf gestoppt wurde und die eingesetzten Beamten den Mann aufforderten sich ausweisen, kam er den Anweisungen nicht nach. Die Person wurde mittels einfacher körperlicher Gewalt zu Boden gebracht und zwecks Identitätsfeststellung zur Dienststelle verbracht. Dort konnte die Identität geklärt und der 19-Jährige nach Abschluss der Maßnahmen entlassen werden. Gegen ihn wird wegen Beleidigung und versuchter Körperverletzung ermittelt.“